



輝け！中央っ子

校訓（やさしく かしこく たくましく） 令和3年5月13日（木）

今年度のテーマ（好きです 中央！）

2号（文責）山口 公敏

【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成



ゴールデンウィークも終わり、学校は教育活動を本格化し始めました。先月末の家庭訪問等無事に終了することができました。ご家庭にはおいてはご対応いただき、大変ありがとうございました。玄関先訪問ではありましたが、新担任も会話を通じて、児童理解及び今後の教育活動の一助にしたいと思います。さて、今月30日に予定していました運動会は、昨日のプリントでもお示ししたとおり、新型コロナの感染状況を考慮し、延期することはご承知かと思えます。延期理由は、

- ① 児童の安全安心を最優先する。
- ② 熊本県及び福岡県（有明圏域）の感染状況を考慮する。
- ③ 医療機関の状況等が厳しいこと。



等を踏まえ、荒尾市内の小中学校の体育大会及び運動会を延期しました。特に練習の始まっていた中学校においては、苦渋の決断だったかと思えますが、秋の開催に向けて頑張ってもらいたいと思います。小学校も、大会テーマ等作成しましたが、一時中断したところです。明日の全校集会において、このことを踏まえ、今後の活動についてお話ししたいと思います。

5月の目標を、「学習習慣の基盤づくりとする」と設定します。教育目標はもちろん、学習規律の徹底を目指していきます。大きな行事がなくなった今こそ、より落ち着いた学習を形成したいと考えています。人の話に耳を傾けること。学習に自ら学ぼうとする気持ちになること。しっかり考え、自分の言葉で表現すること。相手の意見を尊重して、折り合いをつける力をつけること。等 このような活動を通してしっかり学習の基盤づくりをしていきたいと思えます。特に、6年生は、27日（木）に全国学力・学習状況調査があります。自分の実力をしっかり出し切りたいと思えます。また、5年生以下は、先生方と楽しく分かりやすい授業ができるよう、学級の支持的風土づくりをしっかりと行っていきます。また、国のGIGAスクール構想により、一人一台のタブレット端末も配布済みです。日頃の授業で活用したり、今後、校内ルールの下にタブレットの持ち帰り等も高学年から随時行われていきます。同時に学習形態も少しずつ様変わりしていきます。「誰一人取り残さない学びの保障を実現するため」に、日々私たち教師も授業力の向上に取り組んでまいります。子どもたちには、それぞれの目標に向かって今後も継続して頑張るよう話をしますので、ご家庭でも支援の方、よろしくお願ひします。ピンチはチャンス。南九州は例年より19日早い梅雨入りをしました。10月に昨年同様、秋晴れのもと、すばらしい運動会ができるよう、今できること、感染症対策を徹底しながら充実した5月を過ごしていきましょう。体調を崩している人も、健康に留意して回復してください。みんなで新型コロナに打ち勝ち、この難局を乗り越えていきましょう。今後ともお世話になります。

